
Le	  peuple	  palestinien	  doit	  vivre	  en	  Paix.	  

	  

À	  nouveau	  le	  peuple	  palestinien	  est	  victime	  d’un	  innommable	  massacre.	  

Depuis	  un	  mois,	  il	  vit	  un	  enfer,	  imposé	  par	  la	  volonté	  d’extension	  sans	  fin	  d’un	  État	  
voisin	   qui	   a	   décidé	   son	   élimination.	   L’État	   d’Israël	   n’accepte	   que	   des	   Palestiniens	  
soumis,	   sans	   résistance	   à	   toute	   forme	   d’oppression.	   Israël	   a	   peur	   de	   ce	   peuple	  
insoumis	  persécuté	  depuis	  plus	  d’un	  demi-‐siècle.	  Israël	  veut	  la	  paix	  et	  le	  silence	  d’un	  
peuple	  martyrisé,	  emprisonné,	  bâillonné,	  humilié,	  torturé.	  

Le	  Peuple	  palestinien	  veut	  vraiment	  vivre	  en	  Paix	   sur	   sa	   terre,	   connaître	  des	   jours	  
heureux,	   voir	   grandir	   ses	  enfants,	   travailler	  pour	   le	  bien	  de	   tous.	  Aucune	   force	  au	  
monde	  ne	  parviendra	  à	  éteindre	  ce	  gout	  de	  la	  liberté.	  Et	  cette	  liberté	  c’est	  aussi	   la	  
nôtre.	  Cette	  soif	  de	  Justice	  et	  de	  Paix	  nous	  la	  partageons.	  Car	  notre	  peuple	  a	  aussi	  
combattu	  pour	  sa	  Liberté	  sans	  laquelle,	  il	  n’y	  a	  ni	  Égalité	  de	  droit,	  ni	  Fraternité.	  

La	  démocratie	  dont	  l’État	  d’Israël	  prétend	  être	  le	  flambeau	  dans	  ce	  coin	  du	  monde	  
ne	   saurait	   naître	   des	   bombes	   et	   des	   meurtres	   d’enfants.	   C’est	   du	   combat	   des	  
peuples	   eux-‐mêmes,	   contre	   toutes	   les	   formes	   de	   domination,	   de	   tyrannie	   ou	  
d’esclavage	  qu’émerge	  la	  démocratie.	  

Qui	   est	   menacé	   aujourd’hui	   dans	   son	   existence	   et	   sa	   sécurité.	   Est-‐ce	   Israël,	   État	  
surarmé	   disposant	   du	   soutien	   de	   nombreux	   États	   les	   plus	   puissants	   du	  monde,	   à	  
l’abri	   derrière	   les	  murs	   qu’autrefois	   et	   ailleurs	   on	   appelait	   «	  de	  	   la	  Honte	  »	  ?	  Non,	  
c’est	  bien	  le	  peuple	  palestinien,	  soumis	  chaque	  jour,	  à	  chaque	  instant	  de	  sa	  vie,	  aux	  
contrôles	  permanents	  qui	  brisent	  tout	  sentiment	  de	  bien-‐être,	  aux	  humiliations	  qui	  
génèrent	  la	  haine,	  aux	  privations,	  à	  l’enfermement.	  

Il	  suffit,	  si	   l’on	  n’en	  est	  pas	  persuadé,	  d’examiner	  simplement	  ce	  qu’est	  devenue	  la	  
Palestine	   dont	   les	   Nations	   du	   monde,	   réunies	   en	   1948,	   avaient	   décidé	   la	  
reconnaissance,	  conjointement	  à	  celle	  de	  l’État	  d’Israël.	  Elle	  n’a	  cessé	  d’être	  dévorée	  
par	   son	   puissant	   voisin.	   Il	   n’en	   reste	   à	   ce	   jour	   qu’un	   semis	   de	   terres	   dispersées,	  
brisées,	  à	  chaque	  instant	  menacées	  par	  de	  nouvelles	  installations	  coloniales.	  

Quant	  à	   la	  Résistance	  à	  cette	  occupation	  inique	  et	  meurtrière,	  elle	  est	  qualifiée	  de	  
«	  terroriste	  »,	   comme	   toute	   résistance.	   Les	   Français	   connaissent	   très	   bien	   cette	  
appellation.	   Elle	   fut	   utilisée	   contre	   eux	   entre	   1940	  et	   1944.	   L’État	   français	   l’utilisa	  
contre	  les	  résistants	  vietnamiens	  puis	  algériens.	  

Et	  l’antisémitisme	  ?,	  ou	  plutôt	  la	  judéophobie,	  les	  peuples	  arabes	  étant	  eux-‐mêmes	  
sémites.	  Il	  s’agit	  d’une	  vielle	  et	  forte	  tendance	  occidentale	  depuis	  deux	  mille	  ans	  qui	  
s’est	  accomplie	  dans	  l’enfer	  des	  camps	  d’exterminations	  européens.	  Philippe	  Pétain,	  



René	   Bousquet,	  Maurice	   Papon,	   Louis	   Darquier	   de	   Pellepoix	   et	   combien	   d’autres,	  
étaient-‐ils	  arabes	  ?	  

Il	   est	   odieux	   de	   tenter	   une	   déculpabilisation	   en	   affublant	   d’autres	   sémites	   de	   nos	  
pires	  penchants	  !	  	  

D’ailleurs,	   le	   cynisme	   et	   la	   brutalité	   de	   l’État	   d’Israël	   n’ont-‐ils	   pas	   pour	   but	   de	  
«	  radicaliser	  »	  la	  résistance	  et	  d’ainsi,	  aux	  yeux	  du	  monde,	  en	  apparaître	  les	  victimes	  
et	   les	  éradicateurs.	  De	  tels	  calculs	  n’aboutissent	  qu’à	  une	  guerre	  sans	  fin,	   toujours	  
plus	   dangereuse	   pour	   cette	   région	   du	   monde	   et	   le	   monde	   lui-‐même.	  
Bafouant	   toutes	   les	   résolutions	   de	   l’Organisation	   des	  Nations	  Unies,	   l’État	   d’Israël	  
doit	   se	   soumettre	   au	   droit	   international	   qui	   dans	   l’immédiat	   doit	   assurer	   la	  
protection	  du	  peuple	  Palestinien	  et	  la	  reconnaissance	  d’un	  État	  palestinien	  de	  plein	  
droit,	  tel	  qu’il	  a	  été	  créé	  en	  1948.	  

Les	   représentants	   de	   cet	   État	   doivent	   être	   admis	   dans	   toutes	   les	   instances	  
Internationales.	  	   Comme	   Israël,	   ils	   doivent	   voir	   garanti	   le	   retour	   de	   leurs	   réfugiés,	  
Jérusalem	  devenant	  leur	  capitale	  et	  discuter	  d’égal	  à	  égal	  avec	  les	  États	  voisins,	  en	  
particulier	  l’État	  d’Israël	  afin	  de	  rendre	  possible	  à	  l’avenir	  une	  Paix	  durable	  et	  bonne	  
pour	  tous	   les	  peuples	  de	  cette	  région.	  Au	  fond,	  beaucoup	  le	  disent,	  Palestiniens	  et	  
Israéliens	   n’ont-‐ils	   pas	   tout	   pour	   s’entendre…	   quelles	   que	   soient	   la	   gravité	   des	  
blessures	  laissées.	  

Aujourd’hui,	   5	   août	   2014,	   il	   semble	   qu’un	   cessez	   le	   feu	   soit	   accepté	   de	   part	   et	  
d’autre.	  Cependant	  il	  ne	  rendra	  pas	  la	  vie,	  ou	  la	  pleine	  santé	  aux	  milliers	  de	  morts	  et	  
d’atrocement	  blessés,	   tout	  particulièrement	  aux	  enfants	  de	  Gaza,	  ni	   leurs	  maisons	  
et	   leurs	   biens	   à	   des	   milliers	   de	   Palestiniens	   bombardés	   sans	   relâche.	   Gaza	   est	  
aujourd’hui	  semblable	  à	  Berlin	  en	  1945.	  Ce	  cessez	  le	  feu	  ne	  durera	  guère	  si	  le	  blocus	  
(l’enfermement	   de	   près	   de	   deux	   millions	   de	   personnes)	   se	   prolonge	   ou	   pire	  
s’accentue.	  Il	  faut	  donc	  désormais	  le	  lever,	  sans	  restriction,	  sous	  le	  seul	  contrôle	  de	  
l’ONU.	  Et	   il	   faut	  rétablir	   les	  communications	  entre	  Gaza	  et	   le	  reste	  de	   la	  Palestine.	  
L’isolement	   total	   de	   Gaza	   est	   une	   volonté	   d’Israël	   visant	   à	   briser	   l’unité	   de	   la	  
Palestine	  et	  à	   faire	  de	  cette	  enclave	  un	   repaire	  de	  «	  terroristes	  »,	  ne	   représentant	  
pas	  les	  «	  bons	  »	  Palestiniens	  aux	  yeux	  du	  monde.	  

Il	   n’y	   aura	  de	  Paix	   juste	  et	  durable	  dans	   ce	   coin	  du	  monde,	   fondateur	  de	   grandes	  
civilisations,	  que	  si	  les	  peuples	  s’unissent	  pour	  imposer	  les	  voies	  de	  la	  raison,	  c’est-‐à-‐
dire	  de	  la	  justice.	  

C’est	  notre	  tâche	  à	  nous	  habitants	  du	  Bassin	  creillois	  et	  nous	  devons	   la	  poursuivre	  
avec	  constance	  et	  persévérance…	  jusqu’à	  la	  Victoire.	  
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